



JOUR 2

publié le 22/01/2014

Ce matin, nos élèves sont allés en cours avec les correspondantes, après avoir assisté à leur assemblée : toutes les élèves de la sixième à la seconde se sont rassemblées dans le théâtre. Elles ont écouté leur Principal leur donner les dernières nouvelles concernant la vie de l'établissement. De plus, trois élèves participant à un spectacle intitulé Frankenstein, ont chanté deux extraits de cette comédie musicale. Nos élèves ont été impressionnés par cet évènement ainsi que par l'ordre et le silence régnant.

- Après le déjeuner, nous sommes allés visiter Bournemouth en passant par la jetée avant de finir en centre-ville dans les rues commerçantes.
- A 15h30, chacun a retrouvé sa correspondante.
- See you later.

Documents joints

 [Assemblée](#) (Binary Data de 2.9 Mo)

 [Photo de groupe](#) (Binary Data de 3.7 Mo)



**Académie
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**